

# 広報みすず

2  
2016

第424号

美鈴が丘まちづくり協議会

第37回

## どんど餅つき

1月10日(小正月)

今年も1年の無病息災を願って正月飾りなどを燃やす恒例の「美鈴が丘とんど」が美鈴が丘小学校グラウンドで盛大に開催された。

今年も申年。災いが去る、という縁起の良い年の最初の行事に相応しく、力強い鬼城太鼓の演奏が始まった。美鈴神社の宮司による厳粛なお祓いの後、年おとこ・年おんな29人が高さ15mの大とんど2基のミニとんどに一齐に点火すると勢いよく燃え上がり、美高書道部の大書初めや美小全校児童の書初めが冬空に燃え散っていった。

参加者は万病に効くと謂われている宮



つながろうみんなの思い  
つなげようみんなの力



準備のようす

結城会長は「とんどが毎年盛大に実施できるのは、若い方も大勢参加して伝統の技を受け継いでいってくれるお陰で美鈴が丘は本当に素晴らしい。今年が皆様にとって佳い年でありませうように」と力強く挨拶。

(天会実行委員長 木村隆義)

島弥山の霊火堂の火にあたりながらOB会、ご自慢のぜんざいに舌つづみを打ったり、若竹でお神酒を頂いたり、お餅を焼いたりと家族や友人達と和やかに談笑。とんどの朝は子ども餅つき大会。お母さん方が慣れない手付きで合の手を入れ、子ども達が杵を振り上げてお手伝い。お父さん達も負けじと頼もしい大迫力に大歓声。昼からは児童館で独楽回し、羽根つき、紙とんぼ等の昔遊びで親子が一緒に楽しんだ。とんどの締めは今年初めて八幡消防分団による消火訓練で、瞬く間に鎮火した。

●美鈴が丘高校書道部

「笑顔」『2016年』  
の大筆書初め 12/25

今年も書道部顧問墨田先生に大とんどの正面飾りを依頼。冬休みに1、2年生14人の和やかな連携プレーで仕上げた。とんど当日、小林校長は大書初めを前に、いろいろな機会を通じ地域との連携・交流を更に進めていくと挨拶。美鈴が丘の魅力アップに大いに貢献した。



サル年の絵の中にもう一匹隠れている？ 笑顔で1年過ごせるようお願いを込めて



●OB会新年互礼会1/7

恒例の新年会に会員70人が出席。国歌斉唱の後、江藤会長は、今年も会員を300人に増やしたいと抱負を述べ、みんなで楽しく祝勝を囲んだ。(池田)



元気に再会を喜びながら話に花が咲いた

●5月の部屋お茶会1/6

恒例の新年お茶会に73人参加。秋好さんの裏千家流お点前に作法を学びながら和菓子や頂上、宮島焼・萩焼などのお茶碗を愛でながら新年のスタートを切った。(水原・入江)



春のお花に囲まれて和やかに談笑

●働く人に学ぶ会 1/28

美鈴が丘中学校1年生107人が将来の職業を選ぶ参考にと学習。片山駐在所長は、将来の夢の実現の為に知識や体力づくりの大切さを、サムエルの奥田先生は、担任の先生が好きになり子どもも好きだったので迷わず選んだ事を、竹内郵便局長は、人と関わって学び人を喜ばせるといふ仕事選びの基準を変えず資格取得に努力したと熱く語った。



郵便局竹内局長



サムエル奥田先生



駐在所片山所長

●体を動かし、つまつき予防公民館主催 1/15

美鈴お達者クラブの筋トレ・ストレッチ講座に16人参加。介護予防はテイク・カミカミ・ワクワク・ニコニコ・スヤスヤの5つがキーワードで健康寿命を延ばす。(村井・三好)



筋肉を鍛えてエネルギーを蓄える

●美鈴神社の節分祭 1/30

邪気災厄を祓い開運・平安を祈念する追儺の儀などの神事が厳粛に執り行われ、その後、美鈴が丘高校弓道部男女各2人による追儺弓神事が行われた。計12本の矢はビューンと空気を切り裂く音とともに全体的中。申年の今年が良い年になりそうな予感。昔、疫病がまん延した時、鬼払いの行事として行われた故事に由来。豆や紅白のお餅などが撒かれ約200人が福のおすそ分けに預かった。(富廣)

●クツプ大会 1/23

「インドア・クツプ」というスエーデン生まれのニュースポーツの大会が美小体育館で子ども育成部主催で開催。選手の子童36人を含む約80人が参加し6チームで対戦。初めに競技ルールの説明があり、並べたクツプ(薪)を丸棒を投げて倒しながら前に出てキングを倒す陣取り合戦ゲーム。馴染みの薄いスポーツだが寒い季節の室内競技として今後の普及を目指す。(池田)

Sports

姉妹校

●第35回中国交歓ミニバスケットボール大会 初優勝 12/28

島根県での大会の決勝は27対25で矢賀(広島)に辛勝。6年生の活躍が光った。(資料・谷口)



美鈴が丘女子MBC念願の初優勝



ダントツ優勝「コマジロウ」チーム



ルールの説明を受けみんな練習



弓矢を放ち罪穢れを祓う射矢の神事



鬼は外！福は内！豆・餅・菓子撒き

●第4回広島県 ジュニア美術展表彰 12/24

児童・生徒の豊かな感性を育み健やかな成長を応援し県立美術館で開催。藤田向陽君(美小6年)が大賞。田端友誠君(美中3年)が奨励賞を田端啓理君(同)が入賞。吉山朋美さん(美小6年)も入賞。



「平和学習へ行った夏休み」(吉山)



「折紙の恐竜」(啓理)と「ドラゴン」(友誠)



彫刻部門の「絶滅しないぞ!」(藤田)

次世代をつなぐ 元気 美鈴っ子 50

今回は、南街区の仲良し兄妹を紹介しします。

- そらたくん (12歳)
- くるみちゃん (11歳)
- さわちゃん (8歳)

学校から帰ると3人で一緒に宿題をしますが、時には宿題よりもお喋りで盛り上がり時間が経つのも忘れるくらい。3人は土曜日には「ヒップホップダンス・スマイル」の仲良し兄妹。大人への練習を頑張る仲間同然な3人仲良しです。ケンカもするけど大いいてね。ママ(入江)



(そらたくん)(さわちゃん)(くるみちゃん)

●新春コンサート 1/9

アルゼンチンタンゴ 公民館でロス・チフラー博士の演奏に加えアジア選手権チャンピオンダンサーが登場して情熱的なダンスを披露。130人の大観衆が心揺さぶられるコンサートだった。(松川池田)



ロドリゴ&ナツコの感動的なダンス

●新春オセロ大会 1/21

児童館で1・2年生グループ30人と3年生以上21人が参加してトーナメント方式で白熱の戦いが開始。よく慣れている子もいてレベル差はあるがみんなルールを守り楽しそうに対戦。(池田・上木)



5回勝てば優勝で賞状と金メダル

●節分のつどい 1/28

児童館で81人が4チームに分かれ鬼倒しゲーム。高得点を狙いの目掛けてボール投げ。寒い中でもお行儀よく進行。締めは恒例の豆撒き。大歓声を上げて上級生が撒く豆を拾い集めた。(池田・上木)



いじわるの鬼などの「心の鬼」を退治

お隣さん こんにちば

脱サラして漫画家に!

富澤浩気さん(西四丁目)



美鈴が丘には多種多様な人が各方面で活躍されている中、今回は漫画家が登場。元々サラリーマンからスタートしたものの長年の夢は断ちがたく26歳の時一念発起して脱サラ。紆余曲折を経て35歳で念願の連載漫画家になった。昨年4月より講談社の週刊ヤングマガジン誌に「戦渦のカノジョ」と云う初めての漫画を連載中。修学旅行中に戦乱に巻き込まれ帰れなくなった高校生たちが奮闘する姿を描いた物語で9月には単行本も発売。今後とも乞う応援!(辰本)



●美小の公民館ロビー展



●初日の出―選擇登山

元旦早朝より鈴が峰山に登り、山頂にて待機。7時22分頃、待望のご来光を集まった約300人で拝み、平穩無事な1年を祈願。(資料提供…金常信さん)



幻想的な雲海の上の山並みから初日の出

●森のようちえん 1/18

美鈴と一緒に森あそびしませんか? 自然豊かな場所でも子ども達の自主性を大切に、親は安全面のみ気を付けて見守る子育てで、一緒に楽しめる仲間(未就学児と保護者)を募集中! 場所は椿谷。問合せは広報部へ。(上月)



デンマークで広まった保育法

サークル覗き見 ⑦

★水墨画教室「美乗会」

平成11年に発足。永きに亘り20余名で活動して来ましたが高齢化のため現在は9人。少人数でマンツーマンにて「南画技法」の指導を受けています。水墨画は紙の持つ性質、墨の濃淡と筆のカスレ・滲み等による点線面の表現と余白部分との黒白の美の表現による歴史有る日本古来の絵画。



是非一度気楽に教室を覗いてみてください。只今、会員大募集中! (堀田)

学習日 毎月第2・4金曜日  
時間 13時30分〜15時30分  
場所 美鈴が丘公民館  
連絡先 堀田(公民館まで)

運行日変更のお知らせ

●2/15(月)からりんりんタクシーの運行日が変わります。

- 運行日は毎週月・水・金と美鈴楽市。
- 便数・運行時刻は今までと変わりません。



美鈴が丘まちづくり協議会



●初詣―美鈴神社 1/1

大晦日恒例の年越大祓除夜祭が行われ午後11時45分頃からカウントダウンを待つ長蛇の列。年の初めに、昨年の感謝と今年1年の家族の健康と招福を祈願していた。



三日で約2000人が参拝に訪れた

●2 定例理事会

2月7日(日)、33人出席▼りんりんタクシー減便実験(木村)

ご近所ネット美鈴が丘(宮本)▼折りづるみこしに参加・子ども10番の家の見直し整理(青少協)▼山田地区防災訓練に参加・防災スピーカー検討・林野火災訓練情報(列本)▼きれいなまちづくり(武村)▼ホームページの更新要請▼まち協・社協への町内選出要員の人数と役割(事務局)▼会計からお願ひ事項

●お知らせ・催し

- 3/2(水) ふれあい清掃 (公衛協)
- 3/7(月) 白ポスト回収 (青少協)
- 3/27(日) まちづくり協議会 総会

●門出―卒業(園)式

- 3/1(火) 美鈴が丘高等学校
- 3/12(土) 美鈴が丘中学校
- 3/18(金) 美鈴が丘小学校

おめでとーございます。

●おみやげ

1/7 信高 博様(87)東三ご冥福をお祈りします。

●とんど反省会 1/16

主な改善提案等を紹介。やぐらが早く燃え上るように何か工夫を。冬の朝、早い煙火に吃驚。もつと遅らせて。求ム、大竹切り出し作業にヤングパワー。講習会、みんなで学ぼう伝統の技。セレモニ、工夫してさらに時間短縮を。鍋を沢山揃えて、スムーズなぜんざいの配給。とんどの合間にコーヒーで一服。バザーを検討。

●おめでとー

- ◎広島市スポーツ協会 功労者表彰 1/8
- ・松本 貢さん (西二)



- ◎広島市環境美化運動 功労者表彰 1/15
- ・沖 希子さん (西二)

●まじろぎ句会

◎今月の一句  
傍らに 春の予感や 祝の席 昌子

全国の新成人は121万人で最少を更新。広島市は1万779人。佐伯区は千426人。美鈴が丘は82人で総人口比は0.82%。

●編集後記

この街が何かして行くのを待つのでなく、この街の価値向上のために今の自分に何が出来るかを考えて行動に移して欲しい。自分が出る範囲でよく、同じ発想でみんなが集まりチームプレーになれば大抵のことは何とか出来る。みんながやって達成感を味わうと楽しくなることが分かってくる。忙しくて町内のことまで気が回らなかつた人は、リタイア後は時間の余裕があり動き易くなる。65歳からの前期高齢者は美鈴に2千人超も居る。長年培ってきた様々なキャリアを活かし美鈴を広島で選ばれる街No.1にする目標を掲げ勇気を出して舵を切ってみよう。(N)

広報みすず 第424号 発行日 平成28(2016)年2月12日

編集 美鈴が丘まちづくり協議会広報部

発行 美鈴が丘まちづくり協議会